
Nos rendez-vous de Communauté pour juillet-août 2024 

 
Messes du dimanche : Les horaires habituels sont maintenus 

Notre Dame de lourdes à 11h, Saint Jean à 9h30 

Dernier dimanche du mois, messe unique à N.Dame de Lourdes 

 

Pas de messe à Sainte Bernadette à partir du 6 juillet jusqu’à 

l’installation du Père Euloge  

 

Jeudi 15 août, messe à 11h à Notre Dame de Lourdes  

 

Dernier dimanche du mois, messe unique à Notre Dame de Lourdes 

 

Dimanche 8 septembre : 20 ans de Sacerdoce du Père Euloge, messe à 

11h à Notre Dame de Lourdes. 

 

Dimanche 15 septembre à Osny à 15h, installation du nouvel Evêque 

du diocèse de Pontoise, Mgr Benoît Bertrand 

 

Samedi 21 septembre : A Notre Dame de Lourdes à 18h Célébration 

de l’Installation du Père Euloge, Curé de notre Paroisse  

 

  Messes en semaine : A Notre Dame de Lourdes, messe à 8h : mardi, 

mercredi, jeudi et vendredi.  Messe à 8h30 le samedi 

  Pas de messe à Saint Jean 
 

 

Equipe d’accueil à Notre Dame de Lourdes en juillet-août 2024 

        Samedi de 10h à 12h 

 

Temps d’adoration et Prière du Chapelet  

L’oratoire « La source » est ouvert du mardi au samedi de 9h à 18h 

pour un temps d’adoration. 

 

   Paroisse Notre Dame de Lourdes, 60 avenue Jean Jaurès,   

  95100   Argenteuil 

 Tél : 01 39 61 06 70  

 Adresse mail de la paroisse : Paroissendl95@gmail.com 

 Site de la Paroisse : https://ndl95.fr  

 Site du diocèse : https://www.catholique95.fr                                  

               
             ENSEMBle 

Juillet-Août 2024 
 

 

 

Chers Paroissiennes et Paroissiens, 

La période estivale s’ouvre comme une évidence. L’année scolaire et pastorale se 

termine et devant nous, les élections avec toutes les questions qu’elles soulèvent 

entre nous. Je vous invite à ce devoir citoyen : allez voter ! Saint Jean Bosco 

insistait auprès des jeunes pour qu’ils soient « bons chrétiens et honnêtes 

citoyens ». Qu’ils ne négligent pas les devoirs d’état. 

Pendant les vacances, la paroisse tourne au ralenti : Horaire des messes réduit, 

activités en pose… Beaucoup de paroissiens sont absents, le prêtres aussi… 

La tentation peut être grande de mettre Dieu entre parenthèses pendant les 

vacances. 

Bien au contraire, je vous invite à prendre Dieu avec vous dans vos valises. Avec 

des solutions simples : apporter avec vous un coin de prière, trouver du temps 

pour Dieu (prévoir des horaires de messe par exemple), s’exercer à la charité 

familiale (il est tellement plus facile d’aimer ceux qui sont loin…), contempler et 

s’émerveiller, et enfin témoigner ! Un beau programme à vivre. 

Je profite de cet édito pour vous dire un énorme merci pour ce que j’ai pu vivre 

avec vous depuis le mois de septembre dernier. C’était une expérience riche. Je 

rends grâce à Dieu pour ce temps et pour chacune et chacun de vous ! 

A partir du 1er septembre, vous aurez votre nouveau Curé, le Père Euloge, que 

vous avez pu découvrir tout au long de cette année. Accueillez-le comme vous 

m’avez accueilli ! Il sera installé le samedi 21 septembre 2024 au cours de la 

messe de 18h. 

Vous êtes une communauté pleine de richesses : Osez vous investir dans la vie 

paroissiale ! Ceux qui commencent à ressentir le poids de leurs responsabilités : 

recherchez les personnes pour vous remplacer, préparez la suite ! Que la paroisse 

NDL vive ! Je vous en encourage ! 

Mon dernier mot concerne nos deux lieux de culte principaux : chapelle de Saint 

Jean et l’église de Notre Dame de Lourdes ! Faites tout pour qu’ils soient 

ouverts ! Que les gens puissent y accéder facilement. Il ne suffit pas d’avoir un 

petit oratoire caché pour les initiés. 

Bonnes vacances à tous : à ceux qui vont en profiter et à ceux qui ne partiront 

pas. Que le Seigneur accompagne chacune et chacun, car le Seigneur ne prend 

pas de vacances !                                                      

                Père Dominik 
 



Message de Mgr Stanislas Lalanne aux habitants du Val d’Oise 

Chers amis, 

Je tiens à vous dire combien je me réjouis de la nomination, ce jour, de Monseigneur 

Benoît Bertrand, comme évêque de Pontoise. Je n’ai pas manqué d’adresser à 

Monseigneur Benoît Bertrand mes plus sincères et chaleureuses félicitations. 

Monseigneur Benoît Bertrand est originaire du diocèse de Nantes dont il était vicaire 

général quand il fut nommé évêque de Mende en 2019. Il est, depuis 2022, président de 

la commission doctrinale de la Conférence des évêques de France. 

Je rends grâce qu’il ait été choisi pour devenir le Pasteur de l’Eglise qui est à Pontoise. Je 

le connais depuis de longues années et je sais que sa personnalité profonde et chaleureuse 

saura conquérir le cœur des fidèles du Val-d’Oise qui vont lui être confiés. 

Mes vœux de belle et riche mission, ma prière fraternelle et ma profonde amitié 

l’accompagneront dans cette nouvelle mission, ici à Pontoise. 

Le pape François me demande d’assurer, à partir d’aujourd’hui, le gouvernement du 

diocèse de Pontoise, en qualité d’Administrateur apostolique, jusqu’à la prise de 

possession canonique de mon successeur, le 15 septembre prochain. 

Avec ma fidèle amitié,+ Stanislas LALANNE 

Evêque émérite du diocèse de Pontoise 

J’ai reçu le sacrement de la première communion… 

Ce 2 juin, jour du Saint Sacrement, j’ai reçu le sacrement de la première communion. Ce 

moment que j’attendais depuis presque deux ans maintenant ! Je l’avais imaginé au moins 

10 fois mais c'était encore mieux que ce que j’avais espéré. Le matin même, je me sentais 

en paix avec Dieu mais quand j’ai reçu le corps du Christ, j’ai ressenti un fort sentiment 

de joie et de paix m’envahir. J’avais envie de louer et prier le Seigneur encore plus que 

d'habitude. J’ai tout de suite senti que quelque chose avait changé dans ma relation avec 

Dieu mais aussi dans ma vie. Si je pensais qu’avant, ma foi était au plus haut, je me 

trompais puisqu’avec ce sacrement, elle s’est encore plus renforcée. Merci au Seigneur 

de m’avoir permis de recevoir son corps et son sang et de me témoigner son amour tous 

les jours                                                                                                            Daphné Remy 

«  Incroyable, Amour et Apaisement » 

Le 2 juin restera à jamais une date très importante à mes yeux. En effet, c’est ce jour-là 

où j’ai pu vivre ce moment que j’attends impatiemment depuis mes 16 ans, ce moment 

d’eucharistie que j’ai vécu d’une tout autre façon, car j’ai pu, pour la première fois de ma 

vie, communier. Oui, enfin ! Lorsque l’on me demande ce que j’ai pu ressentir, les mots 

qui me viennent à l’esprit sont « incroyable, amour et apaisement », toutes ces émotions, 

c’est ce que j’ai éprouvé lors de cet instant merveilleux et émouvant. Merci Seigneur pour 

ce moment où j’ai senti votre présence non seulement en moi, mais aussi dans mon cœur 

rempli de bonheur. Je souhaite à chacune des personnes sur cette Terre de pouvoir un jour 

ressentir la présence de Dieu au fond de soi, car il n’existe pas de meilleure sensation que 

celle-ci. Je ne remercierai jamais assez Dieu d’avoir mis sur mon chemin Véronique, 

Anastasia, Daphné et Alicia, car elles m’ont beaucoup aidée durant ce cheminement. 

Merci pour ce merveilleux sacrement qui m’a permis de renforcer ma relation avec le 

Christ.                                                                                                          Neyma-Élyoni 

 Le FRAT 2024… « la joie de l’Esprit-Saint était sur eux ! » 

Le FRAT, c’est un rassemblement annuel des jeunes d’Ile de France. Cette année, il avait 

lieu à Jambville le week-end de Pentecôte. 12000 ados de 4ème/3ème ont répondu à l’appel 

des évêques de la Région Parisienne. 3 jeunes, Laura, Liliane et Matthieu, y ont participé.  

 

Notre petit groupe a rejoint celui de St Jean-Marie Vianney/collège St Joseph. A notre 

arrivée, nous avons pris possession des places sous tente. Pour beaucoup, ce type 

d’hébergement fut une première. Les 3 jours se sont déroulés au rythme des carrefours, 

des célébrations sous chapiteau, des témoignages, des temps libres et des repas. 

Nous avons pu assister à la célébration de 10 baptêmes la veille de la Pentecôte. La veillée 

du dimanche a été partagée entre louange et adoration ; une procession avec le Saint-

Sacrement s’est ensuite déroulée à travers le parc, vers chaque « village » (diocèse) où un 

temps d’adoration était proposé avant le retour dans les campements. Ce furent les 2 

moments forts de ce pèlerinage. 

Le bilan est très positif pour les jeunes : beaucoup de joie et de bonne humeur dans le car 

du retour. La joie de l’Esprit-Saint était sur eux ! Certains parlent déjà de Lourdes 2025 

(12 au 17 avril 2025 pour info). De 3 groupes qui ne se connaissaient pas au départ, ils 

ont construit un bel ensemble de 23 jeunes remplis de bonne humeur. 

Témoignage d’un parent : « Le FRAT est le moment où les jeunes peuvent agrandir leur 

foi et se rapprocher de Dieu. C’est un séjour où l’on fait plein de belles rencontres pour 

louer dans la joie. » 

Merci à tous ceux qui ont participé à ce bel événement et à ceux qui l’ont rendu possible 

par leurs prières et leurs aides matériels. 

                                                                    Agnès Deconquand, accompagnatrice du Frat 

Témoignages Confirmation 

J’ai décidé de me préparer à la confirmation, résultant principalement d’un projet 

personnel et spirituel. C’était une étape importante de ma vie, voulant parfaire ma foi et 

ainsi accomplir l’un des piliers de nos sacrements catholiques . 

Durant ces mois de cheminement vers la confirmation, nous avons pu compter sur 

l’équipe paroissiale de NDL, merci pour leur aides et organisations. 

 Un grand merci plus particulièrement à ma chère accompagnatrice Madame Espérance 

pour Sa disponibilité, gentillesse, sa joie de vie, sa bonne humeur. Elle a su prendre de 

son temps, avec laquelle nous avons pu partager avec mes deux camarades de foi, 

AUTELINDO ET ANGELA,  les enseignement du Christ, la compréhension des passages 

de la bible, ainsi que plein de fous rires. Cela m’a beaucoup aidé à me mettre dans de 

bonnes conditions d’apprentissage, de renforcer ma foi au fil du temps, et d’accomplir ce 

sacrement. Un grand merci à Olivier pour son accompagnent et son soutien, le meilleur 

guitariste de la paroisse d’Argenteuil qui a répondu encore une fois, positivement à 

l’appel du Seigneur pour être mon parrain. 

Le jour de la confirmation fut un sentiment de sérénité et d’apaisement. 

Être réuni,  en communion avec 350 adultes tous dans la Cathédrale de Pointoise, grands, 

petits, jeunes, moins jeunes, être tous en communion, dans la même joie de recevoir 

l’Esprit Saint, fut un sentiment unique de plénitude. 

Le geste symbolique par l’imposition des mains de l’Evêque, avec l’onction du Saint 

Chrême, m’as rendu heureux et revigoré. 

Être marqué par l’Esprit Saint, fut l’aboutissement d’un magnifique parcours spirituel et 

humain que j’ai eu la chance d’expérimenter et de bénéficier.  Je souhaite à tous de 

pouvoir ressentir cette joie immense. 

Comme disait si bien Monseigneur Lalanne, « nous avons désormais l’armure 

COMPLETE du parfait chrétien pour aller en mission . » Et ainsi pouvoir aider la société, 

la communauté, et aimer son prochain comme soi-même, comme disait si bien Le 

CHRIST. 

Camilo  


